



# QUIZ

JOURNÉES  
EUROPÉENNES DU  
PATRIMOINE  
19-20  
SEPTEMBRE  
2015

## Réponse 5 : réponse C

Classée Monument Historique dès 1928, la maison consulaire de Saint-Flour est l'un des monuments phares de la ville. Installée au cœur de la cité, sur l'ancienne «Grant Plassa», ce bâtiment était le siège de l'autorité civile de la ville, à deux pas du pouvoir religieux de l'évêque, dont le palais se trouvait de l'autre côté de la place.

Célèbre pour sa remarquable façade Renaissance (v. 1540), inspirée du Château de Chambord, l'édifice compte également plusieurs décors intérieurs inscrits à l'inventaire des Monuments Historiques.

Derrière sa fameuse façade, la maison consulaire abrite un cabinet de curiosités au charme intimiste et authentique. Les œuvres de beaux-arts et d'arts décoratifs réunies par Alfred Douët (1875-1952) évoquent les goûts éclectiques de ce collectionneur. Peintures des écoles françaises, italiennes et flamandes, sculptures du XVe au XIXe siècle : orfèvrerie médiévale, émaux renaissance, faïences (Iznic, Rouen, Moustiers...), tapisseries des Flandres et d'Aubusson, armes et meubles précieux composent un ensemble remarquable.

journeesdupatrimoine.fr  
#JEP2015